

Information zur Pflege beim OV-Nauheim auf dem Frühlingsfest

Am Donnerstag, 15.05.2025, befüllten wir mit tatkräftiger Unterstützung einiger Helfer die Informationstüten mit Unterlagen zum Thema „Rund um die Pflege“, unserem Ortsverbandsflyer und kleinen Überraschungen. Ebenfalls wurden die Gewinne für unser „Angel-Spiel“ zusammengestellt.

Am Freitag, 16.05.2025, wurden die Infotüten, die Gewinne und die notwendige Ausstattung von unserem Büro zum vorgesehenen Stellplatz im EKZ - Waldstraße gebracht. Dank der vielen engagierten Helfer verlief dies alles reibungslos und wir konnten innerhalb kürzester Zeit unseren Info-Stand fertigstellen. Am Freitagnachmittag konnten wir so die Infotüten an die Besucher verteilen und in persönlichen Gesprächen über unsere Tätigkeit im OV-Nauheim informieren.

Der Samstag, 17.05.2025 stand ganz im Zeichen der Kinder und unser „Enten-Angel-Spiel“ war gut besucht, die aufgestellte Seifenblasen-Maschine war im Dauereinsatz und der Anblick der schillernden Blasen erfreute „Jung und Alt“ gleichermaßen.

Auch am Sonntag, 18.05.2025, waren viele Menschen auf dem Festgelände unterwegs. Unsere Infotüten wurden dankend angenommen. **Über den gesamten Zeitraum (3 Tage) konnten wir mehr als 250 Info-Tüten an interessierte Besucher verteilen.**

In Gesprächen mit den Besuchern war herauszuhören, dass das „Thema Pflege“ in Zukunft einen sehr großen Stellenwert in der Bevölkerung einnehmen wird.

Außer zum Thema Pflege hatten wir Informationsmaterial der Hospiz-Stiftung Gross - Gerau ausgelegt sowie eine ihrer Spendenboxen, zur Unterstützung des geplanten Hospiz-Neubaus in Gross- Gerau, der noch in diesem Jahr stattfinden soll, aufgestellt, denn jeder Cent zählt. **Beim öffnen der Spenden-Box, am 26.05.2025 in den Büroräumen des OV Nauheim, und die Zählung des Inhalts durch Fr. Senßfelder, von der Hospiz-Stiftung GG, im Beisein mehrerer Vorstands-Mitglieder des VdK OV Nauheim konnten insgesamt 123,76 € übergeben werden.**

Wir bedanken uns bei allen Besuchern unseres Infostands während des Frühlingsfestes. Gleichzeitig bedanken wir uns, **im Namen der Hospiz-Stiftung GG**, bei allen Spendern.

Ein ganz besonderer Dank gilt allen unseren ehrenamtlichen Helfern ohne die eine solche Veranstaltung nicht durchzuführen wäre.

!!!!!! D A N K E !!!!!